

Nota de prensa



UN DÍA DE VACACIONES EN VERSALLES

UNA INVITACIÓN AL VIAJE PARA 6000 NIÑOS

Mecenas comprometido en el campo de la cultura y de las artes, Emerige favorece el encuentro entre la cultura y todos los públicos, en particular los que están más alejados de ella. Por eso, Emerige deseó ofrecer a casi 6000 niños «Un día de vacaciones en Versailles».

Los niños, entre 6 y 13 años de edad y de toda la región parisina, han recorrido el Palacio de manera privilegiada durante el verano 2016. Provisos con un kit compuesto de un juego de pista, un plano del terreno y una hoja de ruta, los niños fueron invitados a descifrar los secretos del Palacio y de los jardines de Versailles. Mediadores y actores, desplegados en lugares emblemáticos del Palacio, animaron el recorrido. Los niños también pudieron descubrir las obras del artista contemporáneo Olafur Eliasson, expuesto en el Palacio y presente en esta ocasión.

Unas cincuenta personas entre mediadores y actores fueron movilizadas para la organización de cada uno de estos días en Versailles. Además, otros 700 niños siguieron visitas guiadas durante el verano sobre el tema de los «Cuatro rostros de Versailles», durante las cuales fueron invitados a reflexionar acerca de las diferentes funciones del lugar: residencia real, palacio de la República, museo de la Historia de Francia y lugar de creación contemporánea.

El objetivo de estas jornadas dedicadas a los niños es que puedan asimilar un lugar de patrimonio y de creación contemporánea en el marco de una acción de educación artística y cultural de una amplitud excepcional.

Esta iniciativa llevada a término por Emerige y el Establecimiento público del Palacio de Versailles se repetirá durante el verano 2017.